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一
６
月
議
会
に
は
市
民
の
皆
さ
ん
や
団
体
か
ら
請
願
１
件
と
一

一
陳
情
７
件
が
提
出
さ
れ
ま
し
た
。
該
当
す
る
常
任
委
一
三
三

一
で
そ
れ
ぞ
れ
審
議
・
採
決
さ
れ
ま
し
た
。

ｒ
ｌ
１
１
１
１
０
１
１
１
１
１
１
１
１
１
ｌ
Ｉ
Ｉ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
Ｏ
Ｏ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
ｌ
Ｌ

た
く
さ
ん
の
傍
聴
者
が
見
つ
め
る
中
、
審
議
が
行
わ
れ
ま
し

た
。
▼
白
色
申
告
の
場
合
、
家
族
の
働
き
分
が
給
料
と
し
て
認

め
ら
れ
な
い
所
得
税
法
記
条
を
廃
止
し
て
欲
し
い
と
の
請
願
は

否
決
。
▼
市
内
の
６
団
体
か
ら
提
出
さ
れ
た
消
費
税
増
税
中

止
を
求
め
る
陳
情
は
趣
旨
不
了
承
に
な
り
ま
し
た
。

▼
辻
堂
市
民
セ
ン
タ
ー
再
整
備
は
基
本
構
想
基
本
設
計

を
決
め
る
過
程
で
手
続
き
上
の
暇
疵
や
疑
問
を
市
当
局
は
認
め

る
こ
と
を
求
め
た
陳
情
は
、
日
影
に
な
る
住
民
の
声
が
届
か
ず

趣
旨
不
了
承
。
▼
自
治
労
か
ら
提
出
さ
れ
た
地
方
財
政
の
充

実
等
を
国
に
求
め
る
陳
情
は
趣
旨
了
承
に
な
り
ま
し
た
が
、
空

日
の
本
会
議
で
は
意
見
書
が
否
決
さ
れ
る
可
能
性
が
あ
り
ま

す
。
▽
日
本
共
産
党
議
員
団
は
請
願
陳
情
全
て
に
積
極
的
に

質
疑
討
論
を
行
い
ま
し
た
。

▼
善
行
団
地
・
コ
ン
フ
オ
ー
ル
藤
沢
・
辻
堂
団
地
か
ら
出
さ

れ
た
Ｕ
Ｒ
賃
貸
住
宅
の
家
賃
減
免
等
を
Ｕ
Ｒ
都
市
機
構
に
求

め
る
陳
情
は
全
会
一
致
で
趣
旨
了
承
に
な
り
ま
し
た
。
▼
最
低

賃
金
の
引
き
上
げ
等
を
求
め
る
陳
情
が
湘
南
地
域
連
合
と
湘

南
労
遅
の
２
労
働
組
合
か
ら
提
出
さ
れ
ま
し
た
。
。
連
合
提
出

の
陳
情
は
賛
成
多
数
で
趣
旨
了
承
に
。
し
か
し
、
湘
南
労
連
提

出
の
隙
愼
ば
．
｜
た
だ
ち
に
醍
綻
１
Ｏ
Ｏ
Ｏ
Ｒ
に
」
一
全
匡
一

律
に
」
の
部
分
に
異
論
が
出
て
不
了
承
に
な
り
ま
し
た
。

６
月
４
日
か
ら
始
ま
っ
た
藤
沢
市
議
会
６
月
定
例
会
は
、
常
任
委
員
会
の
審
議
が
終
わ
り
、

後
半
の
日
程
に
入
り
ま
す
。
６
月
旧
日
か
ら
は
じ
ま
る
一
般
質
問
は
聖
人
が
通
告
し
て
い
ま
す
。

党
議
員
団
は
４
人
全
員
が
質
問
し
ま
す
。
質
問
の
日
程
と
主
な
要
旨
は
次
の
通
り
で
す
。
ぜ
ひ
、

傍
聴
に
お
出
か
け
く
だ
さ
い
。

党
市
議
団
の
一
般
質
問
の
日
程
で
す

ぜ
ひ
、
傍
聴
に
お
出
か
け
く
だ
さ
い

▼
国
に
よ
り
障
害
福
祉
サ
ー
ビ
ス
等
の
報
酬
が
改
定
さ
れ
、
「
就
労
継
続
Ｂ
型
事
業
」
へ
の
影
響
が
大
き
い

た
め
激
変
緩
和
措
置
を
求
め
た
陳
情
は
全
会
一
致
で
趣
旨
了
承
に
な
り
ま
し
た
。
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6月19日（火） 10:00～

1．辻堂市民センター公民館建設について

2． 13地区別健康指標について

3．自然環境の保全について

①地球温暖化対策の進捗と課題について

②ソーラーシェアリングについて

同十ムュ圭旦＝L－台、＝坐厘＝

味村耕太郎議員
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１
件
・
陳
情
３
件
）

6月21日（木） 10:45～

1．住宅政策の充実について

①家賃補助制度の実施について

②空き家対策について

②市営住宅の整備について

（
陳
情
３
件
）

（
陳
情
１
件
）

土屋俊則議員
【6月議会での請願･疎宿に対する各会派の態度と採決結果 I

6月21日(木)15:30～
1学童保育の充実について

①施設整備と指導員の処遇改善について

2．認可保育園の待機者解消について

①保育園の増設と保育士の処遇改善について

湘|公|自|棚|会議｜結果議・陳情･意見書の要旨 ｜共|市|民
条廃止の意見書を国に提出することを求める請願(湘南民主商工会） ’○|×|×

｜
’ 決

承
承
承
承

了
了

否
不
了
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力
欠
力
欠
力
欠
力
凡
又

袰
』
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×
×
×
×
○

×
×
×
×
○ 一

所得税法第56条廃止の意見書を国に提出することを求める：

〕止を求める意見書の提出を求める陳情(縮踊･鱸|||土建･赫診繍・鮪餓･癖人･ i鯆推)○××××

充実・強化を求める陳情（自治労県本部） ○×○××
,ター公民館、消防出張所等再整備について．…･の陳情（日影問題被害者の会） ○××××

宅の家賃の減免などを求める陳情（善行団地コンフオール藤沢辻堂の各自治会） ○○○○○UR賃貸住宅の家賃の
一一

＝

I柳沢潤次議員 雪
調
男

－|建 了承

不了承

了承

低賃金改定等についての陳情(詣南地域連合） ○○○×○

改善についての陳情（湘南労連） ○××××

氾型事業｣へ激変緩和措置を国へ求める陳情(藤沢市障がい者日中活動支援事業所連絡会)○○○○○ 三F信6月22日(金)13:00～

1．国民健康保険について

①国保の運営上の問題と保険料の引き下げを

2．新庁舎になってからの管理上の諸課題につ

いて

質
問
開
始
時

間
は
議
事
運
営

上
か
わ
る
こ
と

が
あ
り
ま
｛
匙

傍
聴
予
定
の

方
は
、
壹
副
に

ご
連
絡
く
だ
さ

い
。

’ ’共：日本共産党（4人）市：市民クラブ藤沢（8人）民：民主クラブ（9人）湘：ふじさわ湘風会（6人）
公：藤沢市公明党（5＋讓長）市派：市民派クラブ(1人） 自：自民党藤沢（1人）欠員1人
建設：建設経済常任委員会子ども？子ども文教常任委員会厚生：厚生環境常任委員会総務：総務常任委員会

O 買成×：反対

一：当該委員なし

，【ご意見．ご要望をお気軽にお寄せくだ
一、
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O名分(50
ﾇれる切実な声がたくさん綴られて毒会議員団は5

)ポストなどに2

市民アンケート

きました。 1600

重信をいただき、

ます。

咄ましたので速

します。自由言日宮

日本共産党藤沢市

月から市民の皆さんq

月の議会報告と一緒|〔

を配布させていただ

名を超える皆様からI

ご協力に感謝申しあげ

500通までの集計t

反対 322

わからない両“
“歳戸’
その他ドﾘ‘
不明17

国保料等の軽減

無料バスカード実施

｜ ごみ袋せめて半額に

公共料金の引下げ

特養ホーム建設を

|ジェット機爆音解消
歩道・生活道路整備を

います。国政問題に対する声が多いの

が特徴です。また、道路の舗装・カー

ブミラー設置など具体的要求も頂きま

した。早急に取り組みたいと思います。

皆様のご意見については、今後の活

動に生かして参ります。アンケート調

査は今後も継続いたしますので引き続
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入澗には市民の皆さA

認可保育園の増設

保育園等の保育料補助

自転車環境整備

コミュニティバス創設増便

中学校給食を自校方式で

その他

農業政策の拡充

公園・緑地の整備

市営住宅の増設等

文化･ｽボｰﾂ施策の充実

学童保育の充実

中小業者・商店街の支援

教育施設の改善を

歩道･生活道路の整備

少人数学級の拡充
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